



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Su historia comenzó hace medio siglo, con el propósito de auspiciar y patrocinar la práctica del automovilismo y el motociclismo. Cincuenta años después, la Asociación Volantes de General Roca se mantiene en vigencia y es palabra autorizada de la especialidad. Sus méritos y virtudes son extensos y entre ellos también está el saber mantenerse con el paso de los años y llegar a las Bodas de Oro con nuevos proyectos.

En el año 1963, un 24 de abril, un grupo de vecinos se juntó para formar una institución que auspicie y patrocine la práctica del automovilismo y el motociclismo. El primer presidente fue Enrique Baratelli, y desde allí pasaron muchas cosas: la cesión de un vecino de las primeras 30 hectáreas del autódromo, luego se demarcó la pista de tierra y en 1970 se iniciaron los trabajos del sellado asfáltico, y los de forestación. Luego llegaron nuevos desafíos: la legendaria Vuelta de la Manzana traspasó las fronteras y pisó Chile, en 1985; y algunos años más tarde el propio Oscar Alfredo Gálvez estuvo presente en la inauguración de la primera ampliación del trazado; el sector conocido como el hongo se inauguró en 1989.

Más adelante en el tiempo, mientras se constituía en un clásico la visita de categorías nacionales como el Turismo Nacional y el TC 2000, la AVGR decidió hacerse cargo de la organización de la Fiesta Nacional de la Manzana, en el predio del autódromo, con ferias-exposiciones y la presencia de artistas del nivel de José Luis "Puma" Rodríguez, Ricardo Montaner, Mercedes Sosa o Valeria Lynch. Luego llegó la nueva ampliación para llevar al autódromo a los 3.600 metros de extensión.

Sin dudas que la institución está bien presente en la ciudad, pero también a nivel regional y nacional. Al punto que, sabiendo que este no es un año más en la AVGR, el propio Pablo Peón garantizó en 2012 que Roca tendría su fecha y el sábado cumplió su promesa al anunciar la carrera de Súper TC 2000 para el 22 de setiembre.

Esta será una parte del festejo. La otra se dará con la Vuelta de la Manzana. En la actualidad unas 60 personas participan de las actividades del club, muchos de ellos son hijos o nietos de los que arrancaron, por lo que la semilla también prendió en la juventud.

Además de cumplir diferentes tareas en las carreras que se organizan en el autódromo, se encargan de fiscalizar las distintas fechas del Rally Regional y prestan



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

servicios en otras, como la fecha de Argentina del Rally Mundial o, como sucedió el año pasado, en la Etapa Argentina del Tour de France, en Villa La Angostura.

Por ello:

**Autor:** Luis Mario Bartorelli.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO  
COMUNICA**

**Artículo 1°.-** A la Asociación Volantes de General Roca su beneplácito por conmemorarse el 24 de abril las Bodas de Oro de dicha institución, emblema del automovilismo en la región.

**Artículo 2°.-** De forma.